

Extrait du ARTE, ARQUEOLOGÍA e HISTORIA

<http://artearqueohistoria.com/spip/article788.html>

# **LA VIDA COTIDIANA EN LA CORA / KORA - PROVINCIA DE RAYYA Y EN EL RESTO DE**

**AL-ANDALUS**

Date de mise en ligne : Lunes 5 de septiembre de 2022

---

**ARTE, ARQUEOLOGÍA e HISTORIA**

---



En el presente trabajo he realizado un acercamiento, lo más riguroso y divulgativo posible, a como se vivía en la Cora de Rayya, con su capital en Archidona o Madinat Arxidunay, urbe destacada en Madinat Antakira, en la época histórica de Al-Andalus, donde, en su alcazaba, se había proclamado emir, el primer omeya-umawi cordobés, Abd Al-Rahman I [Abd ar-Rahman ibn Muawiya ibn Hisham ibn Abd al-Malik, motejado como al-Dajil o «el que Entra o el Inmigrado». Damasco, 731-756-Córdoba, 788], en el año 756.